

et en pleine croissance. En réalité, ces investissements montrent au reste du monde tout l'attrait du Canada en tant qu'élément primordial du réseau de recherche pharmaceutique nord-américain.

Le Plan d'action montre que la prospérité future du Canada sera de plus en plus tributaire de notre intelligence : comment pouvons-nous développer les sciences, la technologie et la technique, et les appliquer au travail et au foyer? En même temps, le Canada fait face à une très grave pénurie de scientifiques et d'ingénieurs.

Le gouvernement a instauré le Programme Bourses Canada pour tenter de régler ce problème. Comme ces bourses sont divisées à parts égales entre les hommes et les femmes, tous les boursiers Canada en sciences, en génie et en technologie sont reconnus à leur juste valeur. L'appui continu de votre association, de même que celui d'autres représentants des milieux d'affaires, ont été la clé du succès du programme.

Permettez-moi de féliciter l'Association canadienne de l'industrie du médicament d'avoir appuyé constamment ce programme et d'avoir fait preuve de leadership en collaborant au nouveau programme «Les innovateurs à l'école». C'est le genre de partenariat innovateur qui permettra à notre pays de s'assurer un avenir prospère. Nous savons que le Plan d'action recommande notamment au gouvernement fédéral de prendre des mesures courageuses. Nous envisageons l'avenir avec confiance et je puis vous assurer que nous sommes prêts à faire le nécessaire pour que les Canadiens demeurent prospères.

Vous savez aussi bien que moi qu'à lui seul, le gouvernement fédéral ne peut pas faire grand chose pour assurer l'avenir économique du Canada. Votre engagement à l'égard du Plan d'action sera tout aussi indispensable. Encore une fois, je vous incite fortement à sauter dans le train en marche.

Je vous remercie.